

# Un autre enfant tombe d'un tremplin

(PC) — Un deuxième enfant en trois semaines s'est tout récemment infligé de sérieuses blessures à la tête, alors qu'il voulait sauter du haut d'un tremplin de trois mètres d'une piscine publique.

Mardi, l'enfant âgé de 9 ans a perdu pied et est tombé de l'échelle menant au tremplin. Il est soigné pour un traumatisme crânien à l'Hôpital de Montréal pour enfants; son état de santé est

jugé stable par les médecins.

Il y a trois semaines, le 4 août, un enfant de 7 ans, Francis Bourgault-Pichette a succombé à ses blessures à la tête après être tombé de l'échelle qui menait au tremplin de 3 mètres de la piscine publique du Parc LaSalle, dans l'arrondissement Lachine.

## Mise en garde

Hier, l'Hôpital de Montréal pour enfants a mis en garde les parents contre les dangers reliés à ces trempilins.

La directrice du département de traumatologie, Debbie Friedman, recommande même d'interdire l'accès à ces installations aux enfants.

Elle réclame aux villes et aux centres récréatifs de corriger les mesures de sécurité entourant ces trempilins.